

## Kantonsratsbeschluss über Beiträge aus dem Lotteriefonds 2014 (I)

Antrag vom 2. Juni 2014

### SVP-Fraktion (Sprecher: Eggenberger-Rüthi)

L. 14. 1.04: Streichen.

#### Begründung:

Die SVP-Fraktion bestreitet weder die Notwendigkeit des Soforthilfefonds noch die Erforderlichkeit einer Wiedergutmachung, sofern dies mit finanziellen Entschädigungen überhaupt möglich ist.

Wir erachten es aber als despektierlich gegenüber den Betroffenen, wenn die Mittel für diesen Fonds dem Lotteriefonds entnommen werden. Eine ehrliche Wiedergutmachung an die Betroffenen früherer fürsorglicher Zwangsmassnahmen und Fremdplatzierungen soll aus dem ordentlichen Budget erfolgen.